

# Berlin lautet jetzt das Ziel der Musiker

AZ-Serie Bands im Blick: „Susi goes 18“ siegt im Wettbewerb „Emergenza“. Dafür hat sich die Combo fast in Rage gespielt.

VON GERD SIMONS

Aachen. Oranje boven! Der Titel eines Volksliedes gilt in diesem Fall nicht Aachens Nachbarn, die damit u.a. ihre Fußballteams anfeuern, sondern der Aachener Band „Susi goes 18“, die in orangenen Overalls gewandet die Bühnen der Städteregion entern und mächtig rocken. Dass sie mit ihrem Melodic-Rock, wie sie ihre musikalische Geschmacksrichtung selbst bezeichnen, gut ankommen und auch Live-Musik-Fans für sich begeistern können, die bisher noch nicht in den Genuss ihrer Live-Konzerte gekommen sind, haben sie jetzt im Kölner Club „Luxor“ erleben können. Beim regionalen Viertelfinale des weltweit größten Live-Band-Wettbewerbs „Emergenza“ haben „Susi goes 18“ den ersten Platz belegt und sich für das NRW-Finale qualifiziert. Das findet am Samstag, 29. Juni, in der Kölner Live-Music-Hall statt.

## Geschmack getroffen

„Wir sind sehr stolz darauf, dass wir mit unserer Präsentation und mit unseren Songs den Geschmack des Publikums und der Jury getroffen haben“, ist Sänger Michael Comos sichtlich angetan von dem unerwarteten Erfolg. „Bei unserem Auftritt hat alles gepasst und wir haben uns fast in Rage gespielt“, blickt der 28-Jährige zurück. Die Band habe sich beim Wettbewerb mit dem Hintergedanken beworben, in Clubs auftre-



Will musikalisch den Absprung schaffen: Die Aachener Band „Susi goes 18“ mit (von links) Michael Parting, Tobias Horst, Michael Engels, Michael Comos, Werner Plum und „Ohh Range“. Foto: Patric Fouad

ten zu können, in denen sie ohne diesen Wettbewerb zu diesem Zeitpunkt keine Chance bekommen hätten, erzählt Comos. „Außerdem hast du beim Wettbewerb die Möglichkeit, vor mehreren hundert Live-Musik-Fans zu spielen, Kontakte zu knüpfen und dein Netzwerk zu erweitern.“ Ziel von „Susi goes 18“ ist es jetzt, das NRW-

Finale zu gewinnen und dann am 26. und 27. Juli im Astra-Kulturhaus Berlin am Finale teilzunehmen.

Die Teilnahme am Band-Wettbewerb passt perfekt in die aktuelle Aufbruchstimmung, die zurzeit in der Band – bestehend aus Michael Engels (Schlagzeug), Michael Parting (Gitarre), Werner Plum (Bass),

Ohh-Range (Cello) sowie Michael Comos und Tobias Horst (Gesang) – herrscht. Eine Live-Show wurde mit der Kamera aufgenommen und zurzeit bastelt der Sechser daraus Videoclips. Desweiteren arbeiten die Band an einer neuen CD, deren Basic-Tracks im neuen Proberaum aufgenommen und anschließend von einem externen

Toningenieur gemischt und gemastert werden. Comos: „Wir haben Bock auf die Band und auf das gemeinsame Musizieren. Und wenn am Ende des Tages noch mehr dabei herunkommt als der Spaß, den wir eh haben, umso besser.“ Weitere Infos zur Band gibt es im Internet unter [www.myspace.com/susigoes18](http://www.myspace.com/susigoes18).